

PCIM-LN Menduniakan Gerakan Muhammadiyah

Kamis, 19-05-2016

Pergerakan Pimpinan Cabang Istimewa Muhammadiyah Luar Negeri (PCIM-LN) gelorakan gerakan Muhammadiyah di masing-masing negara perwakilan. Masing-masing PCIM-LN yang tersebar di berbagai negara tersebut memiliki caranya masing-masing dalam menyebarkan gerakan amar ma'ruf nahi munkar.

Hal tersebut sebagaimana disampaikan masing-masing PCIM diantaranya PCIM Tunisia, Mesir, Rusia, Prancis, Taiwan, Amerika Serikat, dan Malaysia serta Australia dalam acara roadshow PCIM-LN dalam memperkenalkan gerakan Muhammadiyah di LN dan sistem perkuliahan di masing-masing negara pada Rabu (18/5) bertempat di Aula BAU UMM (Universitas Muhammadiyah Malang).

Seperti diungkapkan oleh Alda Kartika Yuda Perwakilan PCIM Mesir bahwa Muhammadiyah di Mesir geliat pergerakannya tidak kalah dengan Muhammadiyah di Indonesia. "Di Mesir, kita sudah punya TK ABA, dan itu lebih diminati daripada lembaga pendidikan lain, hal tersebut membuktikan bahwa gerakan Muhammadiyah telah mendunia," ungkapnya.

Banyak perguruan tinggi unggulan yang berada di Mesir yang dapat direkomendasikan bagi pelajar Indonesia yang berkeinginan untuk melanjutkan studi ke Luar Negeri. " Di Mesir banyak perguruan tinggi terkemuka seperti Universitas Al-Azhar (Perguruan Tinggi tertua kedua di dunia), Universitas Cairo, dan masih banyak universitas lainnya yang tidak perlu lagi diragukan kualitasnya, yang manabanyak menawarkan program beasiswa, dan biaya hidup pun cukup terjangkau," tambahnya.

Sementara itu perwakilan PCIM Taiwan Ahmad Hanif Firdaus menyampaikan bahwa kuliah di luar negeri tidak perlu takut mahal, dan juga tersesat. "PCIM Luar Negeri akan semaksimal mungkin membantu kader-kader Muhammadiyah yang akan melanjutkan studi ke luar sehingga bagi kader tidak perlu takut," ungkapnya.

Senada dengan yang disampaikan Ahmad, perwakilan PCIM Amerika Serikat Duta mengungkapkan bahwa banyak sekali program yang akan membantu dan membimbing kader Muhammadiyah dalam menjalani studinya dan dalam ber-Muhammadiyah. "Banyak program PCIM, diantaranya sudah ada Lazismu, tapak suci, dan juga lembaga-lembaga lainnya, kegiatan kajian juga rutin diselenggarakan, ini akan turut membantu dan membimbing para kader," pungkasnya.

Sementara itu Fauzan Syamil, Ketua Umum demisioner PC IMM Malang Raya menyampaikan bahwa kuliah di luar negeri bukanlah impian sematanamun harus diwujudkan. "Dengan hadirnya saudara-saudara kita dari PCIM-LN, akan membuat kita semakin dekat untuk mewujudkan keinginan menempuh studidi luar sana, itu bukan sekedar mimpi, oleh karenanya kiat-kiat menempuh studidi luar sana harus benar-benar kita serap agar keinginan itu bisa terealisasi," ungkapnya.

Roadshow tersebut akan berlangsung di 5 kota besar di Jawa, agenda pertama telah sukses dilaksanakan di Surabaya, selanjutnya pada Rabu(18/5) di Malang, kemudian di Yogyakarta pada 21 Mei, di Bandung pada 24 Mei, dan ditutup di Jakarta sehari kemudian.**(abey)**

Kontributor : Ubay Nizar

Editor : Adam Qadar

